
12月のお代官様～私のお気に入り

Raindrops on roses and whiskers on kittens
Bright copper kettles and warm woolen mittens
Brown paper packages tied up with strings
These are a few of my favorite things

さて師走、平成最後の12月です。「そだね～」なんてセリフが流行語大賞になって、平成生まれのM1チャンピオンが出て、大阪万博開催が決まり、災害の多い一年でもあり、第15回新二島杯も「台風の被害により中止」なんて前代未聞の出来事もありましたが、無事この一年を過ごすことができました。そんな2018年を、お気に入り(my favorite)の写真で振り返ってみたいと思います。

1月：二島小学校にスーパーブーツ登場

うちのメンバーの幼なじみとかで、本当に来てくれてビックリクリクリ！



2月：オーハムストラリア(堺・大浜公園)

裏代官様の実家に近い公園で、ユーカリの木発見。さすがにコアラは居ません。



3月：息子(みたいなメンバー)におめでとう

落ち着いたのなかった「やんちゃ坊主」も、立派な青年となって岩手県の大学へ旅立ち。祝福の嵐ですね。



4月:私を野球につれてって(甲子園球場)

春の選抜は花巻東、プロ野球は写真の人の不調がチームの結果かな？



5月:高知の城下に来てみや(毎年恒例GW四国の旅より)

旅は雨で予定変更。昨年開業の高知城歴史資料館で、よろい兜と戯れる。



6月:アドバンス・オーストラリア・フェア

20年連続の海外旅行。締めは、ちよいとケアンズまで。



7月:門真市民プラザでバドミントン国際交流

尊敬するあの人が、上海からの留学生を連れて来てくれました。中国では、プレーを黙々と続けるそうで、ドンマイとかファイトとかゴメンなんて声がけに感動したそうです。



8月:追いかけて菅平

今年も京都産業大学ラグビー部の合宿へ。恒例行事になるかも。



9月:ベニズワイガニさんを探しに香住へ行こう

タグ付きベニズワイガニのフルコース。う・う・うんまい！



10月:蒲田行進曲(ブレディスローカップ・横浜)

オールブラックスVSワラビーズ。試合前に発見した蒲田の鯛かぶと煮定食最高！おまけで注文したマグロのお刺身もサイコー！



11月:とらば一ゆ(ヤクルトレディ&ももクロ)

会社に毎日来ていたヤクルトレディが転職で寂しい。テレビでいつも見ている元気いっぱいのももクロさんがラグビーPR隊に転職してくれて嬉しい。



12月:門真市民ミュージカルの輪

市民ミュージカルつながりで、たくさんの演劇・パフォーマンスに出会いました。



年末年始、お忙しいかと思いますが、バドミントンの練習や大会に遊びに来て下さい。そして、ラグビー、演劇、旅行、Facebookなどでつながりのある皆様、平成から新しい年号に変わりますが、今までと変わらずよろしくお願いいたします。

2018年12月11日記

[トップ](#) [戻る](#)

[1月のお代官様～謹賀新年](#)